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В Спортивно-концертном комплексе имени Виктора Блинова прошло рабочее
заседание по подготовке и проведению 15 июня схода граждан Омска,
заинтересованных в газификации. Организаторы акции заявились на 4 тысячи
человек, но «для того, чтобы территориально охватить весь мегаполис и закрыть
все возможные и целесообразные варианты использования голубого топлива» им
достаточно и 800 человек актива… 

      

  

  

В кабинете генерального директора СКК им. В.Блинова прошла встреча организаторов
собрания граждан Омска и заинтересованных служб и ведомств, по закону обязанных
при проведении массовых мероприятий обеспечить безопасность, порядок и здоровье
людей. К разговору были приглашены областное и городское УВД, МЧС, технари по
свету, звуку, юристы. Руководитель СКК Андрей Каморный подчеркнул, что, не смотря
на затраты, его ведомство готово предоставить Дворец спорта под обсуждение столь
животрепещущих вопросов: «Мы организация самостоятельная – не бюджетная, но
важность проблемы газификации для Омска прекрасно понимаем».

  

  

По словам одного из организаторов акции правозащитника Рината Карымова,
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«необходимо публично закрепить вполне, казалось бы, понятные и доступные вещи». 

  

  

- Люди задают элементарные вопросы: как получилось так, что миллионный мегаполис в
течение длительного времени остается «вне» и «без» газификации?! Что нужно
сделать, чтобы кардинально изменить ситуацию, преломить ее в корне?! Кто и что
мешает прийти цивилизации в треть городской территории, занятой частным сектором?!
Вот об этом, собственно, и собираемся говорить с трибуны…

  

  

А сказать активистам есть что. По мнению Рината Карымова, Омск давно уже
нуждается в принятии публичной и четкой программы газификации. Он недоумевает,
почему так получилось, что при наличии и реализации подобных документов в районах и
селах Омской области мегаполис с его огромнейшими потребностями – бытовыми,
экономическими, социальными – остался на задворках процесса, люди решают вопрос на
собственный страх и риск, через коррупционные схемы и варианты.

  

  

- Газ сегодня это не политика, а инструмент для того, чтобы сделать жизнь десятков
тысяч омичей комфортней, а услуги – по отоплению, горячему водоснабжению
доступней. Насколько я понял об этом говорил в свое время и президент России
Анатолий Медведев, когда подчеркнул, что подключение к газу не должно превышать
25-ти тысяч рублей. Задача власти на местах обеспечить реализацию данного жизненно
важного для страны подхода. Почему в селе сверх данной суммы людям компенсируют
затраты из бюджетов, а в Омске нет?! Почему в селах специалисты занимаются
планировкой территории под газ, выдачей тезхусловий, а в Омске нет?! Не порядок...
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Проведение схода граждан запланировано на 15 июня в 14-00. Организаторы несколько
напрягли рабочую группу заявив, что не исключено, если обозленные существующим
положением дел омские граждане возьмут да заявят об отставке главного архитектора
Омска Анатолия Тиля, по регламенту они обязаны будут выставить вопрос на
голосование.

  

  

Александр Грасс,

  

  

Специально для Омского правового портала.
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